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郑州市领导干部接待群众来访
现场交流会在登封召开

8月2日，郑州市全市领导干部接待群众

来访现场交流会在登封召开，受河南省委常

委、市委书记吴天君委托，郑州市副市长张

学军出席会议并讲话。

与会人员实地观摩了登封市行政效能

中心的乡（镇）党委书记现场接访视频平台、

嵩阳办事处便民服务中心。会上，与会人员

听取了登封市、新密市、新郑市、金水区、上

街区等县市区领导干部接访工作经验介绍，

这些县市区的经验和做法富于创新，把领导

干部接访活动作为贯彻执行党的群众路线

的具体体现，反映了郑州市领导接访工作的

实践成果。 登封金版 孙淑霞

省疾控中心

对地方病防治进行中期考评

8月5日上午，由省疾控中心地病所所长郝

宗宇，郑州市地病办主任刘丽、疾控中心地病

科魏建军及省地方病防治工作相关专家组成

的考评小组对登封市地方病防治“十二五”规

划进行中期考评。考评组对登封市地病防治

工作给予了高度肯定，同时要求继续扎实开展

地方病防治工作，力争保质保量完成地方病防

治“十二五”规划任务。 登封金版 胡建邦

石道乡

开展八一拥军优属活动

连日来，石道乡大力宣传军队革命战争

和现代化建设中涌现出的英雄事迹和先进

典型，宣传社会各界和广大人民群众爱国拥

军的动人事迹，及时足额发放优待金。督促

乡民政、财政及时整理、汇总、发放各类优

抚款物，确保八一前各类款项足额发放至

军属手中。乡党委政府主要负责同志对全

乡重点优抚对象进行了走访慰问，帮助他

们解决实际困难，送去党和政府的关怀和

温暖。登封金版 张朝晖

登封地税局

“评估一点通”提高纳税质效

今年以来，登封市地税局不断创新工作方

法，积极推行“评估一点通”评估模式，通过评前

政策培训的“点拨”、评中案情分析的“点破”和

评后案件结果的“点评”，有效提高了行业纳税

评估质效。在评估过程中，积极与企业法定代

表人、财务负责人交流情况，了解企业的生

产经营情况，点破企业存在的涉税问题及违

法性质，对存在的问题进行分析，使企业真

正知道错在哪里、如何改正，确保评估案件

的执行效果。在评估完成后，召开评估案例

点评会，总结出行业涉税违法案件的一般性特

点和规律，研究新形势下逃税的手法和特点，进

行管、评互动，做到以评促管，以评促收，彻底堵

塞行业税收征管漏洞。通讯员 张振卿

按照郑州市委十届五次全会的

要求，登封在学习领会的基础上，认

真分析了经济现状，查找了存在的突

出问题，进一步理清了下一步的工作

重点和思路，对照这次市委全会确立

的“三大一中”的发展战略，登封市存

在的主要问题是：一方面，我们应对市

场经济的知识贫乏、能力不足，思想还

不够解放，观念比较陈旧，缺乏创新，

担当不够；另一方面，去年以来，我市

煤炭价格大幅下降，以煤为主的矿产

资源型经济红利时代已经过去，这给

登封市经济增长带来很大压力。虽然

文化旅游项目投资增长强劲，但一些

转型升级项目的效益还没有发挥出

来，经济转型的任务十分艰巨。

针对这些突出问题，登封将按照

省委、省政府“两不三新”、“三化协

调”、“四化同步”的要求，围绕郑州市

“三大一中”发展战略和“三大主体”

工作的总体部署，要突出特色，发挥

优势，强化措施，狠抓落实，努力开创

国际文化旅游名城建设新局面。

一是加快构建现代产业体系。

着力抓好“五个十重”，即十个重大招

商项目、十个重大在建产业项目、十

个重大城建项目、十个重点跟踪企

业、十个重点民生项目。以“五个十

重”为重点，升级改造传统优势产业，

突出发展文化旅游和现代特色观光

农业，依托华润电力打造华润产业

园，实现链条式、集群化、创新型发

展；对嵩山和白沙湖进行统一规划、

整体招商、分步实施，重点推进华夏

历史文明传承创新示范工程——“嵩

山论坛”，打造国际“文化达沃斯”。

要切实抓好投资 70 亿元的中岳文

苑、投资 165亿元的中国工美集团嵩

山文化产业园、投资 120亿元的中原

白沙湖文化休闲度假区等 104 个亿

元以上项目，带动产业转型升级。

二是稳步推进以人为本的新型

城镇化。确保完成三年行动计划确

定的58条528公里交通路网体系；确

保市区、产业集聚区、乡镇政府所在

地周边 3 公里范围内 70%以上的农

民入住新型社区，享受市民待遇；确

保明年建成国家生态园林城市。

三是破解难题保增长。强化领

导责任，每个四大班子领导都要分包

重点项目、重点企业，每个重点项目、

重点企业都要有一名领导分包，坚持

每周一下午召开重点工作推进会，督

促各项任务落到实处；成立煤炭销

售、重点企业直购电等 6个经济专题

小组，破解难题，努力完成全年目标

任务。

总之，登封市要以这次市委全会

为新的契机，以时不我待、舍我其谁

的姿态，拉高坐标，提高站位，对比先

进找差距，立足当前保增长，注重长

远促转型，抢抓机遇、务实重干、不辱

使命，把登封市建设成郑州都市区文

化旅游特色功能区，为实施郑州市

“三大一中”发展战略做出应有的积

极贡献。 郑州晚报记者 袁建龙

登封市委书记郑福林：

全力服务郑州“三大一中”建设

为深入学习贯彻郑州市委十届

五次（全体）会议精神，8月6日，登封

市召开第四届七次全体（扩大）会议，

各乡（镇）区、街道、各部委、市直机关

各单位、各人民团体参加会议。会议

由登封市市长乔耸主持。其中，各级

乡镇、市直单位对上半年工作作了整

体回顾，并规划了下半年工作任务。

针对今年以来，各级干部工作总结，

乔耸指出，全市上下在登封市委领导

下，紧紧围绕“三大主体”工作，深入

实施三年行动计划，经济社会保持稳

中有进的发展态势。上半年，该市

固定资产投资增速位居郑州六县

（市）第三位，较去年增加 3.1个百分

点。上半年，该市完成新型城镇化

投资 88 亿元，占年度计划的 79%。

同时，现代产业体系加快构建，工业

主 导 产 业 完 成 24.6 亿 元 ，占 比

76.8%，全市民生和社会事业稳中求

进发展，网格化管理长效机制进一

步深化规范提升。该市下半年要围

绕“抓谋划、抓运作、抓投资、抓招

商、抓调整”等多项措施，进一步解

放思想，凝心聚力，努力完成全年各

项目标任务。登封市委书记郑福林

强调，该市上半年扎实推进“三年行

动计划”，使得新型城镇化建设成效

显著，经济产业发展理念有了深刻

变化。对照郑州市委全会确立的

“三大一中”发展战略，该市存在很

大差距。登封市依托独特的地域文

化，进一步做到转型升级，全力推进

国际文化旅游名城“六大体系”建

设。下半年，登封市要推进以人为

本的新型城镇化，加快构建现代产

业体系。各级单位要明确责任、转

变作风，创新完善各项工作推进机

制。开创国际文化旅游名城建设新

局面。登封金版 付晓文

自 8月 1 日起，登封市对行政事业性收

费项目进行清理，取消和免征涉及 7个部门

12 项收费项目，其中，取消项目有：水利部

门占用农业灌溉水源及设施补偿费（占用

农业灌溉水源及设施补偿资金由占用者依

法支付给相关部门，不作为行政事业性收

费管理）、工商行政管理部门企业年度检验

费、质量监督检验检疫部门制造和修理计

量器具许可证等证书费、林业部门绿化费

等、统计部门统计人员岗位培训费、档案部

门利用档案收费；免征收费项目：农业部门

水生野生动物资源保护费、林业部门陆生野

生动物资源保护管理费。 登封金版 苏爱云

社区群众的宣传员

今年6月份，赵淑丽在社区附近入

户走访时，有市民反映，几天前，她停

放在家门口的一辆电动车上的电瓶

被盗。通过走访，赵淑丽发现这里的

居民自我防范意识不高是导致盗窃

案件发生的主要原因。随即在社区

开展宣传教育，增强群众法制意识和

安全防范意识。

赵淑丽定期向群众发布治安警情

播报，群众积极支持参与，主动向她提供

违法犯罪线索。不久电动车电瓶被盗案

侦破，嫌犯落网，电瓶完璧归赵。

社区居民的联络员

少林路银棉大厦的30多户居民至今

还记得赵淑丽帮他们解决门牌号的事。

去年7月份，赵淑丽了解到，少林路银棉

大厦对面有30多户居民，13年还没有编

制门牌号，给他们的日常生活中造成了诸

多的不便，亲友来找经常迷路；外面邮寄

不能对号入座，必须寄到单位或者亲友那

里代为转交，非常麻烦。赵淑丽随即到登

封市民政局地名办进行协调，又与居委会

进行沟通，本着方便群众、便于管理的原

则，将该片归属到附近的西关街，并统一

进行了编号工作。有了门牌号的30多户

居民称赞赵淑丽为他们办了一件大好事。

下岗女工的勤务员

赵小兰祖籍新疆，上个世纪八十年代

末赵小兰在原登封县食品厂工作，15年前

回老家探亲途中遭遇车祸受伤，在山东、山

西等地治疗期间十多年未回过登封，造成

户口漏登，致使赵小兰成了“黑户”，问题迟

迟得不到解决。赵淑丽先后与居委会领

导、户籍民警沟通，并多方寻找原食品厂

领导，终于使赵小兰的户籍问题得到圆

满解决。 登封金版 李少丽 通讯员

杨红晓

登封市召开第四届七次全体（扩大）会议

积极响应“三大一中”发展战略

登封市取消和免征
12 项行政事业性收费项目

社区民警赵淑丽：甘做群众勤务员
8 月4 日中午，登封市公安局嵩阳路派出所民警赵淑丽来到民族路社区望洋南街一巷8 号居民孙阿平家。“老孙的儿子

昨天住院了，我来看一下，顺便给他送点钱。”赵淑丽说。今年5 0 岁的孙阿平靠当装卸工拉扯着4 个孩子。2 3 岁的小儿

子却不幸患上了精神分裂症，孙阿平心力交瘁，“淑丽真是个好闺女，大热天隔三差五来看我，还找民政局和慈善会帮

我，我都不知道说啥好。”孙阿平忍不住抹起了眼泪。

嵩警风采


